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Amical débat par  articles interposés entre Jacques Martinez
et moi. Même si nous sommes d’accord à 100 pour cent sur
l’islam,  la  France,  la  République…  nous  avons  quelques
divergences,  comme  celle  qu’il  soulève  dans  son  dernier
article à propos de Conclave.

Je vous rassure tout de suite, amis lecteurs, il s’agit, en
ces temps  troublés de deuil, de tension, de risques majeurs
(dus  et  à   l’islam  (surtout  aux  islamistes)  et  aux
mondialistes   avides  de  guerre  et  d’imposition  d’une
dicature impitoyable) de se rafraîchir. un peu la tête et le
corps en s’engueulant autour d’un délicieux réveillon de 
Noël bien arrosé. Cela ressemble furieusement aux habitants
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de Constantinople dissertant sur le sexe des anges pendant
que les musulmans attaquaient,  c’est vrai. Mais si on ne
peut plus discuter, dialoguer, s’engueuler… c’est que la
suprématie de l’esprit occidental est morte  elle aussi.  On
ne va pas abandonner ni la contestation, ni la  polémique ni
le vieil art de la disputatio,  de la dialectique… 

Je serai brève, je veux juste expliquer pourquoi  pousser 
des cris d’orfraie à l’idée d’un pape transgenre  me semble
et injuste et trop facile. Imaginer un pape transgenre ne
serait pas un crime  ni même un scandale à mes  yeux. Peut-
être peut-on y voir  une provocation mais  même Madame
Bovary,  en  son temps, fut considéré comme une provocation
obscène et immorale et Flaubert traîné au tribunal… Alors
méfions-nous des réactions instinctives.

Je n’ai pas vu Conclave, je me fonde uniquement sur ce qu’en
dit Jacques. Apparemment c’est un beau, très beau film,
exempt des délires de réécriture historique trop courantes à
présent, les auteurs sont  contemporains,  l’action est
contemporaine,ce  qui   leur  laisse  toute  latitude  pour
insérer, de façon réaliste, un changement de sexe  ; alors
casser ce film à cause d’un changement de sexe du pape… à
quoi bon ? Ceux qui, jadis, étaient mal dans leur peau parce
que homos et que  l’homosexualité était criminalisée  ont la
chance de vivre en Europe en 2024 ; des gens qui, jadis,
vivaient en enfer car se sentant mal dans leur sexe et
souvent finissaient par se suicider ont la chance de pouvoir
changer de sexe ; pourquoi une femme devenue homme au cours
de son itinéraire de vie serait-elle scandaleuse parce que,
avant, elle aurait appartenu à un  autre sexe ? Est-ce que
cela ferait d’elle une personne incapable d’être pape à
l’heure où nous avons sous les yeux précisément un pape
certes  mâle mais qui est un dhimmi et un traître à son
peuple ???

Certes, Jacques le dit, il réagit aussi ainsi car il  est
resté  catholique.  Et  effectivement  je  comprends  que  des
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chrétiens habitués à une certaine vision du monde  et des
hommes  soient  gênés,  voire   scandalisés   puisque  le  
christianisme a longtemps été rigoriste sur les moeurs (mais
moins que le  protestantisme) et la vision  du monde.  Mais
Conclave n’est pas fait par des chrétiens à l’usage des
chrétiens, il s’adresse à tous  et vouloir interdire au 
réalisateur  sa vision de l’homme, du futur… c’est vouloir
que  revienne  dans  notre  vie  dans  notre  société  le
vieux »délit de blasphème »... Comme si on n’avait pas assez
donné  à cause des interdits et idées toutes faites des 
religieux  ?  Ils  ont  osé  interdire  les  cimetières  aux
comédiens, qui, justement, pouvaient jouer des rôles du sexe
imposé, ils ont osé enterrer  l’immense Molière en catimini,
de nuit…

Alors jamais je ne serai de ce camp-là,  qui n’est pas plus
le mien que celui des wokistes. De la mesure avant toute
chose, s’il vous plaît… Et ma mesure à moi c’est celle de
Socrate, de Molière,  de La Fontaine… Je refuse l' »ubris »
,  la démesure. Je m’oppose à  d’autres heures à ceux qui
veulent apprendre à des gosses de maternelle les délices de
la pénétration ou la forme du pénis. Ils sont en train de
faire  de  nos gosses  des petits vieux sans rêves,  sans
imagination, confondant baiser et aimer ou  plutôt ne se
posant plus la question de l’amour. Absence de mesure encore
que de  permettre à des enfants, à des adolescents qui ne
savent rien, qui ne se connaissent pas de changer de sexe.
Tout cela  relève de la vie privée. Or  wokistes  et
compagnie  veulent  forcer  le  trait,   veulent  casser  et
détruire une partie de notre héritage, de nos fondamentaux,
et de faire des campagnes qui n’ont pas lieu d’être. 

Hommes et femmes sont égaux  devant la loi et au boulot;
homos et hétéros ont les mêmes droits ; les gens mal dans
leur genre ont même le droit de changer de sexe. Je ne dis
pas que c’est toujours aussi nécessaire que certains le
prétendent, il n’empêche que je ne vois pas pourquoi on a



encore des myriades d’associations -subventionnées par nos
sous  !!!  qui  existent  sans  raison  !  Nous  avons  de  la
chance,  dans notre civilisation  plus un être, homme ou
femme, n’arrive au mariage en  ignorant comment  on fait les
enfants… Et chacun a le. droit d’aimer qui  il veut et
d’avoir la sexualité  et même le genre de son choix .

Si ceux qui sont mal dans leur peau y trouvent le bonheur,
où  est  le  problème????  Seul  l’excès,  la  publicité
outrancière  sont  mauvaieses…

Christine Tasin

 


